

07.02.2019 - 17:00

LES FA/18 VONT PROVOQUER DU VACARME CES PROCHAINES SEMAINES DANS LE VALAIS CENTRAL : L'ARAS RÉAGIT.



Les nouveaux pilotes de FA/18 vont procéder à Sion à des "touch'n go" - ©forces aériennes

Les FA/18 vont faire leur retour dans le Valais central dès demain après-midi. Les nouveaux pilotes effectueront des vols de familiarisation avec leur appareil ce six prochaines semaines, jusqu'à la mi-mars. L'exercice consistera, train d'atterrissage déployé, à toucher la piste puis à repartir aussitôt, puissance à fond.

"Cette manœuvre est pire qu'un décollage ou un atterrissage", s'émeut l'ARAS, l'Association des Riverains de l'Aéroport de Sion. Elle a donc interpellé par courrier le commandant de l'armée de l'air, le divisionnaire Bernhard Müller.

L'ARAS est d'autant plus inquiète qu'il est également prévu cette année 18 semaines d'instruction – à raison de deux demi-journées par semaine – pour permettre aux contrôleurs de Skyguide de maintenir leur niveau d'entraînement et la validité de leurs licences. Il s'agira d'approches aux instruments. Enfin, Sion reste aéroport de dégagement pour des raisons techniques ou météorologiques.

L'ARAS constate donc que les vols de FA/18 sont en recrudescence en Valais bien que Sion ne soit plus une base aérienne. Elle se demande si les Forces aériennes n'envisagent pas un retour à moyen terme. Des questions, pour l'instant, sans réponse. Jusqu'ici, le commandant de l'armée de l'air a simplement transmis lundi un accusé de réception.

Fabrice Germanier